



# 20º SÁBADO

## JESÚS NO VINO

### TEXTO DE REFERENCIA

“[...] Y yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo” (Mateo 28:20 u.p.).

### OBJETIVO

Aprender que Dios cuidó de los milleritas y cuida de nosotros en todo momento.

### MATERIALES

Una corona, una cruz, figura de Guillermo Miller, vista del regreso de Jesús y billetes de dinero.

### INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez ustedes se han visto confundidos? ¿Sabían que los discípulos de Jesús se confundieron y quedaron muy tristes y decepcionados? Los discípulos creían que Jesús, cuando estuvo aquí en la Tierra, debía ser coronado como rey (*mostrar la corona*). Ellos no entendían que Jesús vino a morir en nuestro lugar (*muestre la cruz*). Cuando vieron a Jesús en la cruz, no sabían lo que realmente estaba sucediendo y se pusieron muy tristes; estaban confundidos y decepcionados. Después, entendieron que la muerte de Jesús en la cruz fue muy importante para todas las personas del mundo.

### DESARROLLO

Así como los discípulos quedaron muy tristes, Guillermo Miller (*mostrar la figura*), aquel que hizo muchas cuentas con números importantes de la Biblia, también quedó muy triste y decepcionado cuando Jesús no vino en 1844 como él pensaba. Muchas personas creyeron en él y también pensaban que Jesús vendría ese año (*mostrar la vista de la venida de Jesús*) a limpiar esta Tierra de todo el mal. Algunos vendieron sus casas (*mostrar el dinero*), otros entregaron todo su dinero para la predicación del evangelio, otros abandonaron sus trabajos, dejaron de estudiar, y como Jesús no vino ese año, se pusieron muy tristes. Estaban confundidos al pensar que Jesús vendría a limpiar esta Tierra, pero la verdad era que ese año, él estaba comenzando a limpiar el Santuario que está en el cielo.

### LLAMADO

Esas personas aprendieron mucho de ese error. Guillermo Miller (*mostrar la figura*), también aprendió. Dios siempre está con nosotros en los momentos fáciles y difíciles de nuestra vida. Él no nos abandona y no quiere que nosotros lo abandonemos solo porque las cosas están difíciles. Confiemos en Jesús y él cuidará de nosotros en todo momento, aún cuando estemos tristes.

*(Ore con los niños agradeciendo a Dios porque varias señales ya se cumplieron para el regreso de Jesús, y otras se están cumpliendo, y porque debemos estar preparados. Si los niños son pequeños, pueden repetir la oración)*